

La página web de la Fundación Cultural Miguel Hernández ha conseguido durante 2013 más de 600.000 visitas, gracias al trabajo de dinamización y actualización llevado a cabo por el informático de la Entidad oriolana, [José Manuel López Manresa](#) . La página web principal (www.miguelhernandezvirtual.com) recibió un total de 674.478 visitas, lo que supone un incremento de un 71% en relación al año 2012, en el cual la tendencia ya fue positiva respecto del año anterior 2011 ganando un 28% de los visitantes, procedentes de países como Uruguay, Argentina, México, Rusia, Alemania, Colombia, Chile, Brasil, Italia, Ucrania, Francia, Finlandia, Suiza, Bélgica, República Dominicana, Portugal, Moldavia, Holanda, Ecuador, Canadá, Perú, Guatemala, Cuba y todos ellos y en este mismo orden tras España. Los meses de mayor número de visitas han sido mayo, con 55.613 visitas; junio, con 55.233; y julio, con 54.018, precisamente los meses de exámenes en Educación Secundaria y Universidad, lo que ha convertido a la web institucional hernandiana en obligado referente de consulta. En octubre se obtuvo la mejor marca de visitas durante 2013 con 89.648, seguido de septiembre, con 66.073 visitas, ambos meses muy activos en actividades relacionadas con el poeta (Curso de Verano sobre Ramón Sijé a finales de septiembre y actos conmemorativos del nacimiento del autor de "Perito en lunas" y del de su amigo del alma).

El desglose de visitas a las diferentes páginas web de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano es el siguiente: 2.939 visitas en

www.ciberpoesia.com

, 123.352 visitas en

www.elecohernandiano.com

, 38.417 visitas en

www.centenariomiguelhernandez.com

, y 10.373 visitas en

www.radiopoesia.com

De las diez secciones más visitadas de la web institucional se siguen manteniendo las referentes a la vida y obra del poeta, así como la sección que alberga la Biblioteca Virtual, representando como viene ocurriendo desde sus inicios más de dos tercios del total de todo el tráfico de la web.

Resulta destacable que en 2013 las visitas de estas secciones han aumentado un 47,39% (116.144 visitas), pasando de representar un total de 245.099 visitas a un total de 361.243 a finales de diciembre de 2013.

Los contenidos de la web de la Fundación que la han convertido en una de las más seguida por los admiradores de Miguel Hernández son los siguientes: 910 notas de prensa, 57 vídeos, 1.280 fotos, 107 documentos sonoros, 187 ediciones de Miguel Hernández referenciadas con

su correspondiente ficha y comentario, 127 monografías sobre el poeta alicantino también con su ficha, 55 referencias a versiones musicadas de la obra hernandiana, 17.528 noticias de prensa de Hemeroteca y 156 publicaciones propias.